

Championnats du monde de patinage artistique — Ottawa (2-12 mars 1978)

A peine remis des émotions et des tensions qu'ils ont connus au cours des dix jours qu'a duré la compétition, les 24 meilleurs patineurs du monde réunis à Ottawa ont clôturé les championnats en offrant le spectacle inoubliable d'un défilé sur la glace aux spectateurs réunis au centre municipal du parc de Lansdowne.

De tous les champions du monde de patinage artistique de 1977, seuls Irina Rodnina et Alexander Zaitsev ont défendu leur titre avec succès dans la catégorie "couples". Chez les hommes, la qualité du patinage était particulièrement remarquable durant ces championnats. Le champion du monde sortant, Vladimir Kovalev, de l'Union soviétique, a connu plusieurs difficultés et a dû céder son titre à Charles Tickner, jeune Américain de 18 ans qui participait aux championnats pour la deuxième fois seulement. C. Tickner, qui était l'un des favoris, a réussi une présentation absolument parfaite lors des figures libres, ce qui lui a permis de passer de la troisième à la première place. Le titre de champions du monde dans la catégorie "danse" est revenu à Natalia Linichuk et Gennadij Karponosov.

Du côté des femmes, la victoire est allée à Anett Peetzsch, d'Allemagne de l'Est. En tête du classement dès les figures imposées, elle n'a pas permis à Linda Fralianne, des États-Unis, de garder son titre de championne du monde.

Quelques mots des patineurs canadiens

Avec le départ de Lynn Nightingale, Ron Shaver, et de Susan Carscallen et Eric Gillies (ces derniers dans la catégorie "danse"), 1978 était surtout une année de transition pour les patineurs canadiens. Cependant, ils ont connu un certain succès fort encourageant pour les années à venir; par exemple la sixième place de Lorna Wighton et John Dowding (en danse), la dixième position de Brian Pockar et le triple Axel de Vern Taylor, premier jamais réussi au cours de championnats. Heather Kemkaran a obtenu une 12e place et Cathie MacFarlane, qui participait aux championnats pour la première fois, une 17e. Dans la catégorie "couples", Lee-Ann Jackson et Paul Mills, dont c'était aussi la première participa-



Lee-Ann Jackson et Paul Mills

UPI



Charles Tickner

UPI



Natalia Linichuk et Gennadij Karponosov

tion, ont terminé 11e. Les champions canadiens (catégorie "couples"), Sherri Baier et Robin Cowan, ont été frappés par la malchance quand S. Baier s'est blessée lors de la présentation des figures libres.



Il y a 30 ans, Barbara Ann Scott obtenait la médaille d'or aux Olympiques et aux championnats mondiaux de Saint-Moritz (Suisse). Elle fut la première Canadienne à réussir cet exploit.

ONF

Exposition sur le Canada en France

Depuis 1968, la ville d'Alma (Québec) est jumelée à celle de Falaise (France). Les liens d'amitié entre les habitants des deux villes n'ont cessé de se resserrer durant ces dix dernières années grâce à des échanges de visiteurs et à d'autres activités ayant pour objectif de se mieux comprendre.

Dans le cadre de ces échanges, la ville de Falaise présentera du 16 au 24 avril une importante exposition sur le Canada. Le comité de jumelage d'Alma et l'association Canada-Normandie ont envoyé des ouvrages écrits par des auteurs de la région. Après l'exposition, ces livres seront remis à la Bibliothèque de Falaise.

De son côté, le ministère des Affaires extérieures a fait parvenir aux organisateurs un certain nombre de documents sur le Canada, en particulier une affiche présentant à l'aide de photos en couleurs l'histoire, la géographie, l'économie, la culture et la population du Canada. Cette affiche de 1,25 m x 0,80 m est une réalisation récente du service des publications du Ministère.